

Wir wollen:

- Spiel und Spaß,
- Basteln und Backen,
- Erlebnistouren wie Ausflüge, Wanderungen,
- Informationsbesuche.

Lust auf Kinderfeuerwehr „KIFEU“?

Dann meldet Euch unverbindlich per E-Mail:

kinderfeuerwehr@feuerwehr-kaufungen.de

Wir stehen gern zur Verfügung und freuen uns auf Euch!

Eine verbindliche Anmeldung erfolgt über ein Anmeldeformular.

Auf bald Eure KIFEU Kaufungen



Die freiwillige Feuerwehr Kaufungen

Die beiden Kaufunger Feuerwehrvereine wurden vor über 90 Jahren gegründet. Die Vereine haben es sich zur Aufgabe gestellt, die Arbeit der Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Kaufungen und die **wichtige Nachwuchsarbeit** der Jugend- und Kinderfeuerwehr zu unterstützen.



Warum Kinderfeuerwehr?

Die demographischen Vorhersagen bei der Bevölkerungsentwicklung zeigen auf, dass in der Zukunft immer weniger junge Menschen zur Nachwuchsgewinnung zur Verfügung stehen. Aus diesem Grund ist es eine vorrangige Aufgabe für die Feuerwehren Aktivitäten zu entwickeln, um Kinder bereits im jungen Alter für die Feuerwehr zu begeistern.



Die Motivation einer freiwilligen Kinderfeuerwehr resultiert aus dem sportlichen Vereinsleben.

Dieser ist bereits bei jungen Kindern sehr ausgeprägt (Fußball, etc.).

Die Gründung der 1. Freiwilligen Kinderfeuerwehr entstand 1992 im Frankfurter Raum.

Mittlerweile existieren zahlreiche Kinderfeuerwehren in ganz Deutschland.

In so genannten Minifeuerwehren, oftmals auch Babinifeuerwehren oder Kinderfeuerwehren genannt, wird Kindern ab vier oder meist ab sechs Jahren neben Spiel und Spaß das richtige Verhalten in Gefahrensituationen vermittelt.

In Hessen ist der gesetzliche Eintritt in eine Kinderfeuerwehr, auf öffentlich-rechtlicher Basis, ab sechs Jahren möglich.

Unsere Ziele:

- Das Interesse für eine spätere Mitarbeit in der Jugendfeuerwehr und auch in der Feuerwehr soll spielerisch geweckt werden.
- Brandschutzerziehung und -aufklärung werden thematisiert und sollen vertieft werden.
- Richtiges Verhalten bei Notfällen
- Verkehrserziehung
- Erste Hilfe für Kinder
- Richtiger Umgang mit dem „Element“ Feuer
- Selbstwertgefühl steigern.
- Sozialverhalten fördern.
- Teamarbeit stärken.

